

ABSTRAK

Belakangan ini minat kewirausahaan (*entrepreneurship*) berkembang pesat, karena memang penting bagi semua aspek kehidupan juga berdampak positif bagi perkembangan perekonomian. Setiap usaha selalu memerlukan modal yang cukup serta pengelolaan kas yang baik untuk menunjang kelangsungan hidup usahanya, tercapainya tujuan usaha, serta yang paling penting memperoleh profitabilitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh secara parsial maupun simultan antara modal kerja dan pengelolaan terhadap profitabilitas.

Populasi dalam penelitian ini adalah pemilik warung kopi di Gedangan Sidoarjo yaitu sebanyak 30 pedagang. Terdapat tiga variabel yang dikaji dalam penelitian ini, yaitu manajemen modal kerja dan pengelolaan kas sebagai variabel bebas serta profitabilitas sebagai variabel terikat. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah kuisioner. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan deskriptif persentase, uji asumsi klasik dengan menggunakan uji normalitas, uji multikolinieritas dan uji heterokedastisitas, analisis regresi berganda dengan pengujian hipotesis secara parsial (uji t) maupun secara simultan (uji f) dan koefisien determinasi.

Hasil analisis regresi berganda menunjukkan persamaan $Y = 5.172 + 0.748 X_1 + 0.430 X_2$. Uji F memperoleh hasil F_{hitung} sebesar 32.932 dengan taraf signifikansi 0.000, sedangkan uji t memperoleh hasil t_{hitung} 0.748 dengan taraf signifikansi 0.002 untuk manajemen modal kerja dan hasil t_{hitung} 0.430 dengan taraf signifikansi 0.001 untuk pengelolaan kas. Koefisien determinasi memperoleh hasil sebesar 0.742 yang berarti 74.2% besarnya variabel terikat (profitabilitas) dipengaruhi oleh variabel bebas (manajemen modal kerja dan pengelolaan kas) sebesar 74.2% dan sisanya 25.8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Simpulan penelitian ini adalah baik secara parsial maupun secara simultan manajemen modal kerja dan pengelolaan kas memiliki pengaruh positif terhadap profitabilitas usaha warung kopi di Gedangan Sidoarjo.

Kata Kunci : Manajemen Modal Kerja, Pengelolaan Kas, Profitabilitas